

# *Plus de 25 mille signatures appuient aux États-Unis la campagne en faveur des médecins cubains*

---



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Plus de 25 mille Étatsuniens ont apposé leur signature sur la pétition en faveur de l'octroi du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines qui combattent le nouveau coronavirus dans une quarantaine de pays.

La campagne a été officiellement lancée aux États-Unis le 16 juin dernier. Les acteurs Danny Glover et Mark Ruffalo, l'écrivaine Alice Walker, les cinéastes Oliver Stone et Petra Costa et Noam Chomsky linguiste et philosophe figurent parmi les premiers noms sur la liste.

Le texte de convocation signale qu'au beau milieu de la pandémie de Covid-19, les médecins et les infirmières du contingent Henry Reeve ont « proportionné de l'espoir et de l'inspiration à des personnes du monde entier ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228046-plus-de-25-mille-signatures-appuient-aux-etats-unis-la-campagne-en-faveur-des-medecins-cubains>



**Radio Habana Cuba**